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ATA REUNIÃO ORDINÁRIA 04/2018 DO COLEGIADO DO CAMPUS CAÇADOR

DO IFSC

Caçador, 27 de setembro de 2018

Aos vinte e oito dias do mês de maio de dois mil e dezoito reuniram-se na sala multiuso IFSC

Câmpus Caçador, os membros do colegiado do câmpus. Estiveram presentes o presidente do

colegiado, professor Eduardo Nascimento Pires, e os membros Greyson Alberto Rcch. Jaison

Schinaider. Priscilla Canalli Caramori Mafessoni, Gabriel Gonçalves do Nascimento, Ozéias

Carlini do Prado. Renan Batista dos Santos Ribeiro, Alisson Luiz Agusti. Francisco Sartori.

Márcio Antônio Paulo. Ricardo Guz, Adriana Nicolleti representando a gerência de educação

e José Tombini, representante da AC1C. A título de informes, Eduardo iniciou falando sobre a

necessidade de dar início a uma nova eleição do colegiado do câmpus, a partir de outubro.

Eduardo apresentou os números de inscritos nos cursos FIC que foram de oferta vespertina.

Os números não foram muito bons devido ao turno também. Para a pós-graduação em Gestão

pública municipal o número foi muito expressivo, sendo quase 3500 inscritos em dez poios. O

Câmpus Caçador ofertará 400 vagas de um total de 1000, sendo uma grande

representatividade do campus. Quanto a oferta dos cursos regulares para 2019-1. haverá o

ingresso dc um Proeja médio na área de informática, três turmas para os integrados

(administração, informática e plásticos), técnico subsequente em desenvolvimento de

sistemas. Márcio complementou as informações falando sobre a carga horária excessiva.

inclusive de Ead do curso de Desenvolvimento de Sistemas. Ainda, teremos os superiores de

Bacharelado em Engenharia de Produção e Sistemas de Informação. Rodrigo e Priscilla

fizeram comentários sobre os valores financeiros disponíveis para o câmpus até o final do

ano. Eduardo explicou sobre as dificuldades de planejamento devido aos repasses em partes.

sendo que boa parte do orçamento só é liberada no final do ano, prejudicando a gestão

financeira. Rodrigo explicou, de forma breve, como está o acompanhamento dos projetos e

relatou que os coordenadores dos projetos já foram acionados para que efetuem os gastos da

forma mais breve possível, sendo que os gastos já iniciaram. Semana Nacional de Ciência e

Tecnologia (SNCT): Apresentação da Programação. Eduardo comentou sobre a aprovação de

um projeto que auxiliará no evento. Greyson explanou que os recursos serão destinados em
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27 maior parte para as questões de iniraestrutura de fechamento da garagem, transporte de alunos

28 de municípios vizinhos (Rio das Antas, Lebon Régis e Calmon), além do próprio município.

29 Greyson explanou ainda sobre as atividades que ocorrerão nos três dias de evento (16. 17 e 18

30 de outubro). Foram mencionadas as palestras, atividades de apresentação dos alunos,

31 visitações, laboratórios. Outras instituições também farão exposições de trabalhos durante a

32 quarta-feira. Greyson apresentou a camiseta adquirida com recursos do campus. Eduardo

33 ressaltou que este ano o foco será o protagonismo discente. Como primeiro ponto de pauta

34 iniciou-se a apresentação da proposta de alteração do curso de eletromecànica. O grupo de

35 professores da área propôs a transformação deste curso de três para quatro semestres e com

36 entradas anuais. O professor Alisson fez a exposição. A justificativa, enviada aos membros,

37 possui mais detalhes com relação ao número de turmas e espaços necessários. Uma

38 necessidade seria trocar um profissional da área de mecânica para um de elétrica, alterando a

39 POCV do campus. Essa vaga seria para uma porventura saída do professor Ismael que é da

40 área de mecânica. Caso haja algum problema de transferência. Ismael se prontificou em

41 assumir mais disciplinas da área de elétrica. Uma intenção forte é equilibrar as áreas de

42 elétrica e mecânica em termos de carga horária. O curso aumentaria apenas 80 horas, mas só

43 haveriam aulas 4 dias da semana, reservando um dia para estudos. Renan e Greyson fizeram

44 questionamentos acerca deste curso a ser reformulado. Alisson esclareceu que após o aval do

45 colegiado, serão feitos os estudos mais detalhados com relação ao impacto desta alteração na

46 POCV do câmpus. Ozéias perguntou se existe código de vagas para a vinda de um novo

47 professor, em vez de ocorrer a troca. Eduardo respondeu que não há essa possibilidade pois

48 todas as vagas já foram preenchidas. Só serão possíveis novos planejamentos, caso ocorra a

49 liberação de novas vagas pelo governo, além da expansão da infraestrutura. Ainda ressaltou

50 que caso haja novas vagas, estas seriam preenchidas de acordo com o POCV B. Alisson

51 ressaltou que seria apenas uma revisão mais aprofundada do projeto de curso atual. com maior

52 equilíbrio entre as áreas de elétrica e mecânica, visando reduzir a retenção e evasão dos

53 alunos. Greyson ressaltou que duas turmas de técnico seriam mais significativas que cursos de

54 formação inicial, muitas vezes. Alisson lembrou também que haverá um acréscimo de aulas

55 práticas com turmas divididas. Tombini perguntou se a alteração também é motivada por esta

56 discrepância na carga horária e os professores confirmaram este motivo, advindo do setor
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industrial também. O ponto foi colocado em apreciação e os membros aprovaram por

unanimidade. Como segundo ponto de pauta, seguiu-se a apreciação de resolução ad

referendum: 11/2018 a 15/2018. Eduardo apresentou as resoluções enviadas previamente aos

membros, esclarecendo suas especificidades. Adriana tirou algumas dúvidas sobre o PENOA,

sendo esclarecidas pelo professor Eduardo e Greyson. Ozéias incrementou algumas

informações sobre futuros projetos de pesquisa realizados em parceria. Todos os membros

consideraram as resoluções aprovadas. Como terceiro ponto de pauta foi apreciado o

calendário académico 2019. Inicialmente foi apresentado o calendário unificado que já está

aprovado, sendo necessário agora a apreciação do calendário do campus com pequenas

modificações devido a feriados municipais, entre outros. Eduardo apresentou as principais

datas, como início e fim de semestre, feriados, sábados letivos, entre outros. Jaison

complementou as informações e esclareceu dúvidas sobre o calendário, incluindo o referente

ao Sisu. Os membros consideraram o calendário do câmpus aprovado. Como quarto ponto de

pauta, foi apresentada a revisão do PAT 2019 conforme alteração do orçamento 2019. Eduardo

apresentou a proposta já aprovada anteriormente pelo colegiado. Em seguida, foi apresentado

a nova planilha com as alterações na linha de corte e apenas o ajuste de um único projeto com

relação a GUT. para que não fosse perdida uma verba de cerca de R$ 9.000.00. Eduardo

colocou o ponto em apreciação e a alteração foi considerada aprovada por unanimidade.

Como último ponto de pauta foi destacado o trabalho que está sendo realizado em relação ao

PD1 (plano de desenvolvimento institucional). Eduardo questionou se seria viável uma

reunião extraordinária para a confecção de uma matriz SWOT do câmpus. Renan explicou

que serão fornecidas ainda algumas ferramentas a equipe que está atuando com nesse

documento. Serão realizadas tratativas através de e-mail e grupos de whatsapp. Nada mais

havendo a tratar, foi lavrada a presente ata que vai assinada por mim. Rodrigo Acácio Paggi,

que secretariou os trabalhos, e pelos gqe-estiveram presentes na qualidade de participantes da

82 reunião.

Eduardo Nascimento Pfres Jaison Schinaider
Presidente vlembro Nato - DEPE
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